

# Axelle De GOUSSENCOURT

Une nouvelle Pentathlète au CjF Saint-malo



C'est officiel ! Axelle de Goussencourt vient de rejoindre les couleurs du Cercle Jules Ferry SAINT-MALO Pentathlon Moderne pour cette saison 2023-2024

## De la Natation au Pentathlon

Originnaire d'Argentan, Axelle a débuté par la natation dès l'âge de 7ans, activité qu'elle n'a plus arrêtée depuis. C'est lors du confinement qu'elle découvre le Pentathlon Moderne. L'histoire peut commencer !

Elle va pouvoir débiter le laser run au sein de l'association sportive de son collège avec laquelle elle découvrira le Championnat de France UNSS. Elle démarre également l'athlétisme la même année où elle pourra s'exprimer sur les cross country jusqu'à l'apothéose de la saison sur le circuit mythique de Carhaix.

C'est avec ces références solides en natation et en course qu'elle se présente à l'entrée du pôle France à Bordeaux. Elle y sera sélectionnée et peut faire sa rentrée en septembre parmi l'équipe coachée par Xavier CUGAT.

## Une première saison pour découvrir le haut niveau

Cette première année sera celle de la découverte pour Axelle qui a de nouvelles épreuves techniques à débiter (Tir, Escrime, Parcours)

« Pour le moment, pas d'objectif précis, j'attends de voir comment se passent les premières compétitions » précise-t-elle. La saison débutera à Perpignan le week-end du 18 novembre pour le premier circuit national. Au cours de l'année, elle pourra compter sur l'expérience d'Aziliz Naour dont le parcours présente de réelles similitudes ainsi que des conseils d'Arnaud EVEILLARD dans sa quête du plus haut niveau possible.

L'histoire a déjà bien commencé puisqu'Axelle a pu rejoindre l'équipe d'Athlétisme U18/U20 du CjF Saint-Malo lors des Championnats Interclubs qui se sont conclus par une première médaille nationale, en argent, le 22 octobre à Saran.

Allez Axelle ! Tout le CjF Saint-Malo est avec toi et te souhaite de t'épanouir pleinement dans ce sport.